



# EURO ALLEMAND AU LYCÉE VALIN

publié le 14/06/2025

Cinq **anciens élèves** de notre collège, actuellement en classe de Terminale au lycée Valin, ont eu le plaisir de venir dans la salle d'allemand présenter la **SECTION EUROPÉENNE ALLEMAND** de leur lycée aux **germanistes de 3°C**.

Ils étaient accompagnés par leur **professeur d'allemand, M. Müller**.

Grâce à des **échanges fructueux**, les collégiens ont découvert la section euro allemand et ses nombreux **projets culturels, artistiques, écocitoyens et européens** : visite de sites archéologiques et de musées, expositions, sorties au cinéma, au théâtre, programmes de mobilité individuelle, séjours pédagogiques, intégration du groupe de jeunes citoyens européens, .... .

Pour profiter de ce parcours exigeant et obtenir ensuite la "**mention européenne**" sur le **diplôme du baccalauréat**, il suffit d'être passionné et curieux !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.